



Première conférence 2016-2017

Des routines familiales favorisent la persévérance scolaire

Val-d'Or, le 9 novembre 2016 – Afin de soutenir la persévérance scolaire, le comité régional des Rendez-vous RAP (Ressource Action Parent) a invité pour sa première conférence de l'année scolaire 2016-2017, madame Marie-Hélène Poulin, professeure en psychoéducation à l'UQAT afin de présenter l'importance des routines familiales pour accompagner son enfant dans son parcours scolaire. Plus de 130 personnes se sont réunies à Val-d'Or le 8 novembre pour entendre et échanger avec madame Poulin. Cette dernière présentera également sa conférence à Rouyn-Noranda, le 17 novembre ainsi qu'à Amos, le 22 novembre.

Psychoéducatrice et professeure au Département des sciences du développement humain et social, à l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, madame Poulin a été à l'emploi des Centres Jeunesses pendant près de dix ans. Elle possède un doctorat en services cliniques et ses intérêts de recherche portent notamment sur les problèmes de comportement, l'adaptation scolaire ainsi que l'organisation familiale et les compétences parentales.

Avoir une vie organisée de façon routinière demande bien sûr de l'encadrement de la part des parents, mais des bienfaits réels en découlent par exemple sur la réussite scolaire ainsi que sur les compétences sociales de l'enfant. De plus, en organisant la vie de famille selon des routines souples et constantes, les parents inculquent l'importance de la planification et de l'organisation pour une vie saine à leurs enfants.¹

À propos des Rendez-vous RAP

Les Rendez-vous RAP visent à outiller gratuitement les parents par le biais de conférences offertes par les commissions scolaires de l'Or-et-des-Bois, Harricana et de Rouyn-Noranda ainsi que par divers partenaires. Les grands-parents, tous ceux et celles qui apportent du soutien à la jeunesse et même les jeunes qui se sentent interpellés sont aussi les bienvenus ! Pour connaître l'horaire et le lieu de la prochaine conférence, consulter le site Internet de la commission scolaire concernée.



Source : Caroline Neveu
Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
Neveu.caroline@csob.qc.ca

Plus de 130 personnes s'étaient donné rendez-vous à la conférence « Routines familiales et persévérance scolaire, quels liens? » le 8 novembre 2016, à Val-d'Or.

¹ Revue préscolaire, vol.51, no 2/printemps 2013